
Diversidad sexual.  Minuta 12 de noviembre 2013. 

 

 
Presentes:  Eva Camacho, Juan Carlos Segura, David Ramírez, Diego Porras, Mariela 

Matarrita, Miguel Arroyave. 

 

 

 

1) Se da lectura a la minuta y seguimeinto de acuerdos de la sesión del 8 de 

octubre. 

 

1.1.En el mes de octubre no se realizó reunión pues se participó en la segunda 

parte de la capacitación en la Defensoría de los Habitantes. 

1.2.En la pasada sesión de setiembre se recibio al Director del OIJ Don 

Francisco Segura  y se acordó designar una persona representante de este 

Despacho, a la cual Don Francisco Segura no ha informado a quien se 

designara que represente a la Institución en la Subcomisión. 

Acuerdo: Doña Eva enviará un correo a Don Francisco recordándole sobre a quién 

eligió para que integre la subcomisión.  

1.3.En relación al trabajo que se está realizando por parte del  grupo de trabajo 

donde se está confeccionando una propuesta de protocolo. Se señala que se 

debe definir el campo de acción de la Subcomisión; cual es su competencia, 

entre otros temas. Miguel y David informaron que el protocolo está 

avanzando y pronto se remitirá adelanto.  

Acuerdo: Coordinar con Gloriana Villalobos del área de psicología del servicio de 

salud  e integrante de la Comisión contra el Hostigamiento Sexual y Maritza Aguilar 

defensora pública con sede en la Secretaría técnica de Género y coordinadora de esa 

comisión para identificar indicadores para el protocolo.  

1.4.El día 25 de septiembre se realizó con la participación de la M. Sc. Emma 

Chacón como expositora, la presentación de los resultados del informe  

“Sondeo de Percepción de los Derechos Humanos de las personas LGBT”. 

Fue moderada por Juan Carlos Segura, asistieron 11 mujeres y 31 hombres 

de diferentes oficinas judiciales.  

Acuerdo: Doña Eva enviará un correo de agradecimiento a Doña Emma por su 

colaboración. 

1.5.Juan Carlos indica que no ha tenido respuesta de Don Oscar Parra, por lo que 

le enviará de nuevo un correo solicitándole fecha para  reunión. 



1.6.Diego también informa que José Carlos Jiménez, de la cancillería; todavía 

no ha logrado establecer el enlace con Don Víctor Madrigal, por lo que 

también enviará un recordatorio. 

2) Doña Eva recuerda el correo enviado por Doña Xinia donde se da a conocer el 

nuevo enlace de la Subcomisión, el correo se le ha dado divulgación a toda la 

población judicial. Ante esto se discutió sobre que se debe aclarar más el 

objetivo de la creación del correo. 

Acuerdo: Informar a Doña Xinia sobre modificar la publicidad del correo que se 

destinó a la Subcomisión para que quede más claro el objetivo de este. 

3) Se conoce solicitud de Miguel sobre cápsula informativa para conmemorar el día 

Internacional contra el VIH y Sida, donde se aprueba su promulgación con 

cambios en la redacción. 

Acuerdo: Doña Eva y Doña Xinia le darán otra redacción para su divulgación el 

próximo 1 de diciembre. 

4) Se discute sobre la importancia para el próximo año de capacitación al 

Ministerio Público, OIJ, Inspección Judicial, área de salud y crear enlaces  con 

las diferentes comisiones que tratan temas de hostigamiento y violencia.  

Acuerdo: Para las próximas actividades invitar a los despachos directamente como el 

OIJ, Inspección, etc para crear mayor conciencia. Coordinar con las comisiones de 

Hostigamiento sexual y violencia doméstica para que también participen de dichas 

actividades. 

 

 

 

 

Próxima reunión:  10 diciembre en la casa de Juan Carlos a partir de las 

12pm, se les recuerda confirmar asistencia y puntualidad. 

 
Minuta tomada por Diego Porras Vargas. 

 


